

Lapor

Sangat Disayangkan, Sikap Sejumlah Pengurus KKDB Dukung Salah Satu Paslon Di Pilkada Barru

Ahkam - BARRU.LAP.OR.ID

Nov 13, 2024 - 07:19



OPINI- Kontestasi Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Barru tahun 2024 tinggal menghitung hari. Tahapan pencoblosan dijadwalkan akan digelar pada 27

November 2024 mendatang.

Tiga Paslon kandidat yang berkontestasi dipemilihan periode ini semakin massif melakukan kampanye, mensosialisasikan program demi merebut dukungan dari seluruh masyarakat Barru.

Ditengah hiruk pikuk dan suhu politik yang mulai memanasi jelang hari pencoblosan, terdengar kabar yang tidak mengenakan datang dari organisasi kerukunan keluarga daerah Barru (KKDB).

Sebagai putra asli Barru yang berdomisili diluar kota sangat menyayangkan pihak-pihak yang mengatasnamakan organisasi atau paguyuban dalam hal ini KKDB yang mendukung salah satu Paslon yang ada didaerah paguyuban itu sendiri.

KKDB adalah organisasi yang menjadi wadah pemersatu masyarakat, dibentuk oleh kelompok masyarakat (Putra putri asal Barru) yang ada diperantauan yang kemudian dilandaskan pada semangat "YASSIBERRUI".

Namun sangat sangat ironis jika berubah wujud menjadi pendukung salah satu Paslon yang berkompetisi di daerah Barru sendiri (Kampung halaman).

Dan sebagai warga asli Barru hal ini sangatlah aneh jika ditelaah dan dikaji keterlibatan beberapa pengurus organisasi yang mengklaim dan membawa nama KKDB memberi memberi dukungan kepada Paslon tertentu.

Sikap dari beberapa petinggi KKDB dari beberapa daerah membuat pernyataan (Statement) dukungan kepada salah satu Paslon di Pilkada Barru sangat menyayangkan, karena seluruh kandidat adalah putra putri Barru dan otomatis masuk dalam ruang lingkup wadah KKDB.

Walaupun secara administrasi organisasi bukan merupakan pengurus secara de jure, namun secara de facto adalah bagian dari warga Barru yg dapat dimaknai sebagai anggota KKDB.

Sangat bijak jika para pimpinan KKDB yang tersebar diseluruh Pelosok negeri memahami kapan sikap politik bisa disalurkan kepada seseorang yang berkontestasi.

Kurang tepat rasanya kalau KKDB menjatuhkan atau memberikan dukungan secara langsung kepada Paslon yang berkompetisi didaerah asal wadah tersebut

Apabila dukungan KKDB terhadap Paslon yg sedang berkompetisi didaerah lain, maka itu merupakan hal tepat sebagai bentuk dan sikap politik pemersatu warga masyarakat yang berasal dari daerah yang sama.

Penulis: H. Makmur Raona, SH, MH. (Pengacara dan Pemerhati Sosial)